

Madame, monsieur,

Je suis Léo Klein, employé intérimaire à Synergie Montaigu, et je souhaiterais me rendre dans votre pays via le Programme Vacances-travail.

Mon intérêt pour le Japon remonte à mon enfance, avec la découverte du cinéma d'animation de Hayao Miyazaki et Isao Takahata. C'est après avoir obtenu mon bac littéraire, il y a deux ans maintenant, que j'ai découvert plus généralement la culture japonaise. Je me suis beaucoup informé sur ses traditions, son histoire, sa littérature, etc... Étant musicien, je me suis notamment beaucoup intéressé à la musique japonaise, qu'elle soit traditionnelle ou récente (jazz, rock, etc...).

La langue japonaise elle-même me fascine. C'est pourquoi je l'étudie en autodidacte depuis ces deux années. Je pense maîtriser certaines bases de grammaire, tous les kanas, ainsi qu'environ 400 kanji; et je suppose être en mesure d'avoir une conversation très simple avec un japonais.

Si je souhaite bénéficier d'un visa vacances-travail, c'est pour pouvoir m'imprégner du mode de vie nippon, avoir le temps de découvrir plusieurs parties du pays, et progresser plus rapidement dans mon apprentissage de la langue.

La possibilité de travailler périodiquement me permettrait d'être plus à l'aise financièrement, afin de mieux profiter de mon voyage, en plus de me faire côtoyer la population locale.

Une telle expérience me serait très profitable pour mon parcours professionnel et personnel. Souhaitant à mon retour travailler dans le domaine du spectacle et de la musique, la découverte d'une autre culture serait bien entendu un réel atout pour moi.

Dans l'attente de votre réponse, veuillez agréer, madame, monsieur, mes salutations distinguées.

Léo Klein